
Повелительное 
наклонение глагола  

п.70



Я решил(бы), я сказал(бы),
Поспешил(бы),написал(бы)…
Я(б) турецкий изучал, я (бы)радио
включал.
Нет, постойте -ка, вначале
Я сыграл (бы) на рояле,
Я сыграл (бы), коль умел (бы),
Если (б) мог(бы), полетел(бы).



Не привыкайте к чудесам,-
Дивитесь им, дивитесь!
Не привыкайте к небесам,
Глазами к ним тянитесь.
Приглядывайтесь к облакам,
Прислушивайтесь к птицам,
Прикладывайтесь к родникам,- 
Ничто не повторится!



     Повелительное 
наклонение.

  ед.ч               мн.ч
лети                летите 

решай             решайте

брось              бросьте    

   Способ образования 
повелительного 
наклонения.

                 -и-

        без суффикса

        без суффикса



   Вы ждете гостей. Приготов…те что-
нибудь вкусненькое. Красиво 
расстав…те посуду на столе, украс…те 
стол цветами. Подумайте не только о 
сервировке стола, но и о том, как будут 
веселит..ся ваши гости. Встречайте 
каждого гостя с улыбкой. Если гости не 
знают друг друга, познаком…те их. 
Буд…те внимательны и вежливы во 
своими гостями!



      Наши рецепты для вас !



ФИЗМИНУТКА !!!



      Я помогаю маме



     В ГОСТЯХ У ПОСЛОВИЦ.
      
     СОБЕРИ ПОСЛОВИЦУ.



Поставьте глаголы в повелительное 
наклонение:

  Продавать, приглашать, 
кататься, дружить, смешить, 
смотреть, выбирать, 
покупать, смеяться, беречь, 
любить.



Поэтическая страничка. № 876



    Какие глаголы употреблены в форме 
повелительного наклонения?

                    а) отрежете
    б) отрежьте

      в) напишите
     г) напишете
    д) продаете
    е) продайте



Лингвистический поединок

Как изменить наклонение глаголов, не 
изменяя ни одной буквы?

   Ходите, держите, носите.



      Домашнее задание: п. 70



   Спасибо за урок !


